

NATATION ■ Visite des instances fédérales au centre aqualudique

Le trophée Lucien-Zins en ligne

Ce n'était qu'une visite pré-événementielle, courtoise comme il se doit mais intéressée. Les élus fédéraux ont été convaincus, le centre aqualudique de la Loue offre toutes les garanties pour donner au trophée national Lucien-Zins le retentissement qu'il mérite.

Jean Chapy

Montluçon Natation et les responsables du centre aqualudique de la Loue savent recevoir. L'hospitalité bourbonnaise a marqué des points, à l'occasion de la venue de quelques pontes de la Fédération française de natation.

Ainsi, Pierre Grobois, président de la commission des organisations fédérales, accompagné de Dominique Delchet et Hervé Lebas, a-t-il été séduit par le sérieux et l'entregent de ses interlocuteurs, Gilles Toussaint, Jérôme Lathène, les maîtres nageurs, et Jean Caillot, directeur du centre, auxquels s'était joint l'adjoint aux sports, René Casilla.

320 concurrents

Alain Bergon, secrétaire général du comité d'Au-



TEMPÉRATURE. Au bord du bassin, les responsables fédéraux ont pu prendre la mesure de la qualité des installations. PHOTO MANON BOBROWSKI

vergne, brassait la portée de cette compétition en haute définition. « Les samedi 28, dimanche 29 et lundi 30 juin, le trophée Lucien-Zins regroupera des nageurs et nageuses de toutes les régions, soit environ 320 concurrents. Ce meeting exige donc des installations appropriées et, sur place, des responsables motivés ».

Pierre Grobois, après une

visite protocolaire à la bonne franquette, avait l'air ravi de cette parenthèse intra-muros : « Je découvre et je peux vous dire que ce centre aqualudique a été conçu et réalisé avec intelligence. Ce qui n'est pas toujours le cas avec des piscines neuves, mais pas nécessairement fonctionnelles. Là, on aura bien quelques aménagements à réaliser

pour notre trophée, mais ce ne sont que des points de détail. En outre, on sent l'implication des responsables de la ville et du club. Honnêtement, c'est de bon augure... »

Et comme les augures ne s'encombrent pas de circonvolutions pour aller droit à l'essentiel, le trophée Lucien-Zins affiche d'ores et déjà ses promesses. ■